
COLEGIO DE FISICOS DE COSTA RICA 
JUNTA DIRECTIVA 

Acta 336 
 

Fecha: 28 de Noviembre de 2023 
 

Presentes Cargo Ausentes con 

Excusa 

Ausentes sin 

Excusa 

Erick Mora Ramírez Presidente Presente  

Bryan Francisco Hidalgo 

Delgado 

Vicepresid

ente 

Presente  

Marco Antonio Rodríguez 

Jirón 

Secretario Presente  

Gerardo Noguera Vega Tesorero Presente  

Aris Nicola Barbieri Cavallini Vocal 1 Ausente  

José Pablo Valverde Mora Vocal 2 Presente  

Leopoldo Esquivel Alvarado Vocal 3 Presente  

Heidy Gutiérrez Garro Fiscal Presente  

 
La sesión se inicia a las 19h03 
 
Agenda: 

1. Lectura y aprobación de la agenda 
2. Lectura de Actas Anteriores 
3. Carta Escuela de Física 
4. Asamblea General 
5. Varios 

 
 

 
1. Lectura y aprobación de la agenda 

 
Se aprueba la agenda.  
 

 
Resultado de la votación: 6 a favor, 0 en contra 
Acuerdo en firme: 6 a favor, 0 en contra 

 
  

 



2. Lectura de Actas Anteriores 

 

Erick envió los documentos a cada miembro de la junta directiva. Se le enviaran 

los comentarios a Marco Rodriguez en caso de ser necesarios, y se procedera a 

votar las actas durante la próxima reunión de Junta Directiva. 

 

 
3. Carta Escuela de Física  

Erick envió el documento a todos los miembros. Erick procede a resumir la carta, 

en la que se invita a 5 colegiados a dar una charla a un congreso para celebrar el 

50 aniversario de la escuela de física. Se menciona que de preferencia sean 

expresidentes del colegio.  

 

Se menciona que la (s) fecha (s) de las charlas no están definidas aún.  

 

Entre lo que s propone es la opción de hacer una mesa redonda. Erick menciona 

que se contactara con distintas personas para llegar a una lista y una propuesta 

definida.  

.  

 

4. Asamblea General  

 

Erick menciona la idea de hacerlo en Enero un día sábado.  

Se discuten las opciones de la sede, pero la idea principal es cambiar la 

sede usual de la Escuela de Física de la Universidad de Costa Rica. Dos 

opciones que mencionan es: 

1. La sede del TEC en San José 

2. Otra zona más recreativa 

También se mencionan la opción de usar la sede de otros colegios.  

Se llega al consenso de hacer una votación en el chat de WhatsApp del 

colegio.  

 

Como propuesta inicial, se menciona el 20 de Enero de 2024 a las 9 am el 

primer llamado. 

 

 

 

 

 

 

 



5. Varios 

Erick menciona que los compañeros de meteorología están planteando un 
reglamento para el ejercicio de la meteorología. De una forma similar, se 
está en proceso de creación un reglamento para la física forense.  
 
Además, se han recibido al menos 3 solicitudes de agremiados para ser 
reconocidos como especialistas en física medica por el colegio. Esto lleva a 
renovar la junta directiva de la comisión de la física médica.   
 
Bryan menciona que para la próxima asamblea sería bueno considerar un 
presupuesto para hacer las modificaciones a la página para acatar la 
página de hacienda.  
 
Bryan menciona que ha estado curando las actas anteriores. Entre lo que 
sucede es que hay un supuesto agremiado cuya información no se 
encuentre, con el nombre de Alejandro Benavides Garro. No se encuentran 
información de cuando fue agremiado ni alguna información de contacto.  
 
Gerardo Noguera menciona la posibilidad de generar algún tipo de 
convenio para sumar a los beneficios de ser agremiado. Además de la 
posibilidad de contratar algún ejecutivo que asuma las responsabilidades 
que son cada vez más y más.   
 
 
 

 
La sesión se cierra a las 19:44 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Firma Secretario 
Colegio de Físicos de Costa Rica 

Firma Presidente 
Colegio de Físicos de Costa Rica 
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